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Les MOTS : Les ADVERBES 

Exercices (04) 
 

• Beaucoup d’adverbes de manière sont construits en utilisant le suffixe -ment. 
- Quand l’adjectif masculin se termine par une consonne, on forme l’adverbe à partir 
du féminin et on ajoute -ment à la fin. 
Exemples : 

doux → douce → doucement /   sérieux → sérieuse → sérieusement 
 

- Quand l’adjectif masculin se termine par une voyelle, on forme l’adverbe en ajoutant 
simplement -ment. 
Exemples : 

facile → facilement /   poli → poliment 
 

- Quand l’adjectif masculin se termine par -ent, l’adverbe se termine par -emment. 
Exemples : 

prudent → prudemment /   violent → violemment 
 

- Quand l’adjectif masculin se termine par -ant, l’adverbe se termine par -amment. 
Exemples : 

élégant → élégamment /   suffisant → suffisamment 
 

Remarques : 

Il y a évidemment quelques exceptions : précisément, gentiment, aveuglément, 
brièvement, gaiement, profondément,  etc…). 

 

1./ Construis les adverbes en –ment à partir des adjectifs suivants : 
 

- silencieux => silencieusement - terrible => terriblement 
      

- triste => tristement - puissant => puissamment 
      

- léger => légèrement - rapide => rapidement 
      

- joyeux => joyeusement - courant => couramment 
      

- gentil => gentiment - lent => lentement 
      

- récent => récemment - bête => bêtement 
      

- étonnant => étonnamment - lourd => lourdement 
      

- joli => joliment - impatient => impatiemment 
      

- profond => profondément - adroit => adroitement 
      

- clair => clairement - personnel => personnellement 

 

2./ Indique l’adjectif masculin à partir duquel sont formés les adverbes suivants : 
 

- imprudemment => imprudent - savamment => savant 
      

- uniquement => unique - exactement => exact 
      

- précisément => précis - habituellement => habituel 
      

- pauvrement => pauvre - intelligemment => intelligent 
      

- soigneusement => soigneux - fraîchement => frais 
      

- habilement => habile - bruyamment => bruyant 
      

- proprement => propre - innocemment => innocent 
      

- méchamment => méchant - évidemment => évident 
 


